

弦打ゆめづくり新聞

工作や航空写真好評

岩田神社 藤まつりにぎわう

孔雀藤(くじやくふじ)の甘い香りが初夏の訪れを告げる、岩田神社の藤まつりが4月下旬から5月初めに行われました。ゆめづくりコーナーでは、ミニ工作や昔の弦打を撮影した航空写真などが人気でした。

ゆめづくりコーナー設。今回、初めて実施しは、4月23・24日と29日。たミニ工作は、トンボ、牛、鳥などのパーツを接



ゆめづくり委員の指導でトンボを作る子ども

弦打校区コミュニティ協議会ゆめづくり推進事業実行委員会発行▽〒761-18032 高松市鶴市町356-3▽TEL 0871-88210285

展示コーナーは初の試みとして昭和22年と昭和50年の航空写真の比較。「わが家はあるかな…」

鶴市町御殿にある高松市水道資料館の建造物4件が今年、新たに国の登録有形文化財に登録

問題

されます。水道資料館の登録有形文化財は合計何件になるでしょうか。



「わが家はあるかな？」航空写真に見入る人

孔雀藤の子孫育つ



青木公園で順調に育つ孔雀藤の子孫

岩田神社の孔雀藤(くじやくふじ)の接ぎ木がほぼ順調に育っています。高さは30〜40センチですが、葉が茂り勢いよくツ

この接ぎ木は、ゆめづくり委員らが校区内9カ所に3月上旬に植樹しました。

真も「懐かしい」と見入っていました。藤棚コンサートは1日の午前と午後の計2回開催され、「瀬戸内振り逃げダイヤモンズ」などのウクレレ、ギター、トランプ演奏に聴き入りました。絵馬づくり、バツジ・Tシャツ販売も好評で、サンファソンの「つるピークッキー」は売り切れになり、ご迷惑をおかけしました。ゆめづくり委員らの奮闘で無事終えることができました。また、お茶会、春祭り・浦安の舞の奉納などで、岩田神社は連日にぎわいました。